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A R R E M A T E A G U D O S

Justiça marca leilão 
de posto de gasolina

Está marcado para o dia 
22 de agosto, às 14h, no fó
rum de Lençóis Paulista, o 
leilão de um posto de gaso
lina localizado na rua XV de 
Novembro, avaliado em R$ 
680 mil. O posto pertence à 
massa falida do grupo Ca- 
rani e segundo o advogado 
que administra o caso, José 
Ulysses dos Santos, só não 
foi leiloado antes porque 
estava envolvido em uma 
disputa judicial. O imóvel 
pertencia à família Carani,

foi vendido para o Auto 
Posto São José em novem
bro de 1996, mas a venda 
foi anulada na Justiça por
que aconteceu no meio do 
processo de falência, entre 
março de 1996 e junho de 
1997. Atualmente, o imóvel 
está arrendado para o Auto 
Posto Vimabe e os proprie
tários pagam aluguel para 
a massa falida, mas não 
levam nenhum tipo de van
tagem caso queiram partici
par do leilão. ►► Página A3

Hoje tem leilão de 
imóveis de Estrella

A partir de hoje, a Justi
ça começa o leilão de mais 
17 imóveis do empresário 
Oswaldo Estrella. Os bens 
leiloados serão divididos 
em três lotes. O primeiro 
poderá ser vendido hoje, a 
partir das 14h, no fórum de 
Lençóis Paulista. Os outros 
dois lotes serão leiloados 
amanhã e na quinta-feira

19, na mesma hora e local. 
Entre os bens leiloados hoje 
estão uma propriedade agrí
cola, uma chácara, dois ter
renos, um prédio comercial 
e um bloco, composto de 
um prédio residencial e dois 
comerciais. Amanhã serão 
leiloados três casas, dois pré
dios residenciais e um pré
dio comercial. ►► Página A3

Dada a 
largada
Com cerimônia que remete às origens 

dos esportes olím picos, começa hoje em  

São Manuel os 51° Jogos Regionais

Começam hoje os 51° Jo
gos Regionais, que neste ano 
acontecem em São Manuel. É 
a primeira grande competição 
do esporte amador no Estado 
de São Paulo e onde começam 
a se revelar os futuros atletas 
de que vão brilhar nas compe
tições nacionais e internacio
nais, como os jogos Pan-Ame
ricanos e até as Olimpíadas. A 
cerimônia de abertura começa 
às 20h, no ginásio municipal 
do complexo poliesportivo 
Airton Senna, que tem capa
cidade para quatro mil pes
soas. A organização dos jogos 
promete uma festa de impres
sionar o público. A cerimônia 
fará uma alusão à origem das

Olimpíadas, na Grécia, com 
participação de um grupo de 
teatro composto por cerca de 
40 atores. Homenagens a es
portistas que marcaram a histó
ria do esporte são-manuelense 
também estão na pauta, assim 
como a apresentação da banda 
marcial da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo e de duas 
academias de dança da cidade. 
O tradicional desfile das dele
gações ocorrerá em seguida. As 
delegações de Lençóis Paulista, 
Macatuba, Areiópolis, Agudos, 
Borebi e Piratininga começam 
a embarcar hoje. A pira olím
pica será acesa pela atleta An- 
dréia de Oliveira, da Apae de 
São Manuel. ►► Página A7

Octaviani entrega Carvalho Pinto duplicada
Na manhã de domingo 

15, o prefeito de Agudos, José 
Carlos Octaviani (PMDB) fez 
a entrega oficial da duplicação

de 900 metros da avenida Car
valho Pinto. O evento teve des
file de sete bandas marciais e 
fez parte das festividades pelos

109 anos de Agudos. Cerca de 
duas mil pessoas pretigiaram 
a festa. Octaviani aproveitou a 
ocasião para anunciar mais du

as obras: a duplicação da ave
nida Richard Freudemberg, ou
tra importante via de acesso a 
Agudos, e a construção de uma

unidade de saúde na Vila Nori- 
na. A duplicação da segunda e 
última etapa da Carvalho Pinto 
custou R$ 1,2 milhão. A outra

parte foi feita no ano passado. 
O investimento total gira na ca
sa de R$ 4 milhões, em recur
sos municipais. ►► Página A5

M A C A T U B A

Polícia Militar 
deve ganhar novo  
prédio este ano

O prefeito de Macatu- 
ba, Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), vai construir um pré
dio administrativo na praça 
do Cruzeiro, onde hoje existe 
o lanchódromo. A obra deve 
começar a sair do papel a par
tir do próximo mês. Depois 
de pronto o local deve sediar 
o destacamento de Polícia Mi
litar e também servirá como 
um memorial. ►► Página A6
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P R I M A V E R A

Escrituras têm  
que ser analisadas 
caso a caso

Apesar do Jardim Primave
ra estar com sua condição ju
rídica regularizada enquanto 
loteamento, muitos de seus 
moradores ainda terão algum 
caminho pela frente antes de 
ter em mãos a escritura defi
nitiva de suas residências. A 
prefeitura tem que analisar 
caso a caso para deixar os pro
prietários em condições jurí
dicas de retirar o documento. 
Menos de um mês depois da 
entrega das certidões, apro
ximadamente 100 pessoas 
já procuraram a diretoria de 
Assistência e Promoção So
cial para dar andamento no 
processo. Aproximadamente 
40 famílias já estão com o ca
minho aberto para registrar as 
escrituras. Outras vão demo
rar um pouco mais para con
seguir a regularização de suas 
residências. ►► Página A2



j a r d i m  p r i m a v e r a
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Muitas famílias do Jardim Primavera terão dificuldades para fazer as escrituras; enquanto isso, a maioria já deu entrada na documentação e aguarda a liberação por parte do cartório

Nova caminhada
Regularizada situação burocrática do Jardim Primavera, desafio agora é analisar caso a 

caso a situação dos imóveis; cerca de 40 pessoas já têm condições de fazer as escrituras

Cristiano Guirado

Apesar do Jardim Primave
ra estar com sua condição ju
rídica regularizada enquanto 
loteamento, muitos de seus 
moradores ainda terão algum 
caminho pela frente antes de 
ter em mãos a escritura defini
tiva de suas residências. Ago
ra começa um novo processo. 
A prefeitura tem que analisar 
caso a caso para deixar os pro
prietários em condições jurí
dicas de retirar o documento.

As primeiras informações 
dão conta de que muita gente 
terá condições de regularizar 
a situação normalmente, mas 
alguns casos específicos vão 
demandar mais cuidados e po
dem ir parar até no tribunal. 
Menos de um mês depois da 
entrega das certidões, aproxi
madamente 100 pessoas já pro
curaram a diretoria de Assistên
cia e Promoção Social para dar 
andamento no processo.

Aproximadamente 40 fa
mílias já estão com o caminho

aberto para registrar as escritu
ras. Já algumas famílias ainda 
vão demorar um pouco mais 
para conseguir a regularização 
de suas residências. Mas na
da que preocupe, segundo o 
diretor Jurídico da Prefeitura, 
Waldir Gomes. "A maioria dos 
moradores é de proprietários 
originais das residências. Esses 
terão a situação regularizada 
em poucos dias", afirmou.

Gomes cita que os ca
sos mais problemáticos se
rão aqueles em que houve 
o falecimento de algum dos 
proprietários e quando a ca
sa foi vendida mais de uma 
vez. Outro fator que interfe
re no processo é a mudança 
das famílias. Muitas residên
cias, por exemplo, farão parte 
de inventários e espólios em 
processo de herança e separa
ções judiciais.

"Os casos mais compli
cados são aqueles em que al
guém compra uma casa do 
proprietário original e depois 
revende a terceiros. Em mui-

tas das situações, a Prefeitura 
vai precisar abrir um processo 
para análise e, dependendo do 
caso, pode até ir parar na Justi
ça e demorar até três anos para 
ser resolvido", explica Gomes.

Entre as cerca de 40 pes
soas que já constam na lista 
como liberadas para o registro 
da escritura do imóvel, está 
o pedreiro José Joaquim dos 
Santos Filho, 62 anos. Ele foi 
personagem da cobertura jor
nalística do jornal O ECO do 
dia 29 de junho, quando o 
secretário adjunto da Secreta
ria de Habitação, Ulrich Ho- 
ffman, veio a Lençóis Paulista 
para a entrega das certidões.

O pedreiro conta que as
sim que recebeu a certidão deu 
entrada no registro da escritu
ra. Gastou R$ 295. "Fui bus
car no mesmo dia. Já paguei 
e me falaram que fica pronto 
amanhã (hoje)", comemora. 
"Graças a Deus agora estamos 
sossegados. Vai ficar tudo do 
jeito que os moradores que
riam", finaliza.

Maior parte das residências está com  proprietários originais
Segundo pesquisa realiza

da pela diretoria de Assistên
cia Promoção Social, das 397 
residências do bairro, 234 ain
da estão nas mãos de seus pri
meiros proprietários. Outras 
13 famílias vivem de aluguel. 
Esses casos devem ser os mais 
simples de serem resolvidos.

Os casos mais complica
dos vêm em seguida. Quase 
50 famílias estão em casas que 
foram compradas posterior
mente e 34 vivem em residên
cias que estão em situação de 
espólio. Pelo menos quatro 
moradias estão vazias e 64

famílias ainda não foram en
contradas para informar a si
tuação do imóvel.

"Pensávamos que esse pro
cesso pudesse ser mais sim
ples. Mas será um processo 
trabalhoso e minucioso. Todas 
as famílias têm que ser anali
sadas nos mínimos detalhes", 
afirma a assistente social, So- 
ely Mariano, que trabalha no 
atendimento aos moradores 
do Jardim Primavera. "Cada 
residência tem sua história. 
Temos que conferir toda do
cumentação, comparar com 
informações de 20 anos atrás

e ver se essa papelada conta a 
história do imóvel", diz. Ela 
ressalta que o trabalho de re
gularização das casas é apoia
do pelo Ministério Público e 
pela OAB (Ordem dos Advo
gados do Brasil).

Apesar da demanda traba
lhosa, a assistente social não 
desanima. "Acredito que até 
outubro todas as pessoas que 
vierem nos procurar já estarão 
com a situação regularizada. 
E depois, no final do ano, va
mos ter que criar dias específi
cos para atender os moradores 
que restaram", finaliza.

Área construída 
terá que ser 
regularizada

A maioria dos mo
radores do Jardim Pri
mavera terá ainda uma 
outra aresta a ser apa
rada. A área construí
da de suas residências. 
Isso porque, no ato da 
doação do imóvel para 
o proprietário, a prefei
tura assina um registro 
com a área original das 
casas, construídas em 
meados dos anos 80: 
cerca de 35 metros qua
drados.

Como praticamen
te todas as residências 
foram reformadas ou 
modificadas de algu
ma forma, depois de 
registrar a escritura, o 
morador ainda vai ter 
que correr atrás da re
gularização da planta 
do imóvel. Ou seja, o 
morador vai precisar de 
uma nova planta e re
gistrar sua casa com o 
tamanho atual.

O diretor Jurídico da 
Prefeitura, Waldir Go
mes, lembra que, para 
os moradores que ti
verem residências com 
áreas construídas de até 
70 metros quadrados, o 
município disponibili
za o programa Moradia 
Econômica, que fornece 
a planta gratuitamente. 
Em residências maiores, 
o morador vai ter que 
providenciar um arqui
teto ou engenheiro.

José Joaquim dos Santos gastou R$ 295 e já fez a escritura



C A R A N I

Arremate final
Posto de com bustível que pertencia ao grupo Carani vai a le ilão  no dia 22 de 

agosto; im óvel está avaliado em  R$ 680 m il e fo i reintegrado à m assa falida

Kátia Sartori

Está marcado para o dia 22 
de agosto, às 14h, no fórum 
de Lençóis Paulista, o leilão 
de mais um imóvel pertencen
te ao grupo Carani: um posto 
de gasolina localizado na rua 
XV de Novembro. O imóvel 
ocupa uma área de 500 me
tros quadrados e está avaliado 
em R$ 680 mil. Caso não seja 
vendido, um novo leilão será 
realizado no dia 10 de setem
bro, na mesma hora e local.

Segundo o síndico da massa 
falida no processo Carani, o ad
vogado José Ulysses dos Santos, 
o imóvel foi reintegrado à mas
sa falida há aproximadamente 
dois meses e só não foi a leilão 
antes porque estava envolvido 
em uma disputa judicial.

Atualmente, o imóvel está 
arrendado para o Auto Posto 
Vimabe e os proprietários 
pagam aluguel para a massa 
falida. Um dos arrendatários 
do posto informou que sabia 
que imóvel poderia ser leilo
ado, mas não quis entrar em 
detalhes sobre o processo. 
No leilão, os arrendatários 
não levam nenhum tipo de 
vantagem.

O processo de falência da 
Carani Veículos Ltda começou 
no ano de 1996 e foi concluí
do em junho de 1997. Desde 
a chegada da família Carani 
a Lençóis Paulista, no final 
da década de 20 e começo da 
década de 30, que a dedicação 
aos automóveis foi marca re

O imóvel que abriga o posto Vimabe vai a leilão em agosto

gistrada. Por mais de 40 anos, 
a agência Carani foi represen
tante da marca Ford em Len
çóis Paulista. Durante déca
das, a concessionária funcio
nou na rua XV de Novembro, 
abrangendo também prédios 
na avenida 25 de Janeiro e na 
rua Piedade, todos na região 
central da cidade.

O posto de gasolina que vai 
a leilão pertencia à família Ca- 
rani, foi vendido para o Auto

Posto São José em novembro 
de 1996, mas a venda foi anu
lada na Justiça porque acon
teceu no meio do processo de 
falência, entre março de 1996 
e junho de 1997. "Foi reconhe
cida a fraude e a Justiça deter
minou que o posto voltasse 
para a massa falida", explica. O 
processo de retorno do imóvel, 
segundo Santos, foi concluído 
há cerca de dois meses.

Depois que o posto foi re

tomado, o síndico da massa 
falida pediu um laudo sobre 
as condições do solo, onde foi 
detectada uma pequena con
taminação. Segundo Santos, 
este tipo de contaminação foi 
registrado em vários estabele
cimentos que não se ajusta
ram às novas normas ambien
tais. Ele informou ainda que a 
contaminação não representa 
perigo e que não inviabiliza 
a venda. "O posto pode con
tinuar funcionando normal
mente", garante.

Outro imóvel que se en
contra em situação parecida 
ao do posto de combustível 
é o prédio onde funcionava a 
casa noturna Locomotive, que 
foi alienado depois de decre
tada a falência. Segundo o ad
vogado, também existe uma 
ação na Justiça para reintegrar 
o imóvel à massa falida.

h is t ó r ic o
Desde que começou o pro

cesso contra o grupo Carani 
vários imóveis já foram leilo
ados. A maioria eram prédios 
localizados em áreas bem va
lorizadas no município.

Ao todo, o grupo Carani 
possui cerca de 70 credores. Os 
31 ex-funcionários que entra
ram na Justiça para receber seus 
direitos trabalhistas começa
ram a ser pagos em novembro 
do ano passado. Os funcioná
rios têm o direito de receber 
primeiro. Depois, serão pagas 
as dívidas com a União, Estado, 
Município e outros credores.

Na noite de domingo, a quermesse estava lotada

Com show de prêmios, 
começa festa na Cecap

A comunidade católica 
da Cecap já está em clima 
de festa e oração por um de 
seus santos padroeiros. Na 
sexta-feira 13, com o tra
dicional show de prêmios, 
teve início a 17® Festa de 
São Cristóvão, na paró
quia Cristo Ressuscitado. 
São Cristóvão é lembrado 
no dia 25 de julho, mas as 
comemorações pelo padro
eiro dos motoristas vão até 
o final de mês. Segundo o 
padre Silvano Palmeira, no 
primeiro final de semana a 
festa recebeu pelo menos 
duas mil pessoas. "O show 
de prêmios estava lotado, a 
festa estava movimentada. 
Por ser o primeiro final de 
semana, foi muito bom", 
avalia.

Além do show de prê
mios que distribuiu mais de 
R$ 600 em dinheiro e mui
tas prendas, a atração do 
primeiro final de semana 
foi a quermesse. Em todos

os dias, as barracas recebe
ram bom público.

A festa de São Cristó
vão segue nessa semana. 
Na sexta-feira 20, começa a 
programação religiosa, com 
a novena de São Cristóvão. 
As missas diárias acontecem 
às 19h30, na igreja Cristo 
Ressuscitado. A quermesse 
vai até 29 de julho, último 
dia de festa. O encerramen
to será marcado pela missa 
solene de São Cristóvão, às 
9h, seguida de procissão 
motorizada. Quem partici
par vai receber a bênção de 
chaves e documentos de ve
ículos. Depois da procissão 
tem churrasco na barraca de 
festa. Às 19h30, acontece o 
encerramento da novena.

No sábado 21, a quer
messe volta a funcionar 
com suas barracas de es- 
petinho, pastel, bebidas e 
refrigerantes. No último fi
nal de semana da festa, tem 
programação musical.

c a s o  e s t r e l l a

Leilões recomeçam hoje
A partir de hoje a Justi

ça começa o leilão de mais 
17 imóveis do empresário 
Oswaldo Estrella e de sua 
esposa Constância. Os bens 
leiloados serão divididos 
em três lotes. O primeiro se
rá vendido hoje, a partir das 
14h, no fórum de Lençóis 
Paulista. Os outros dois lotes 
serão leiloados amanhã e na 
quinta-feira 19, na mesma 
hora e local.

Segundo o administrador 
da massa insolvente, o advo
gado José Ulysses dos Santos, 
a expectativa é de que mais 
pessoas se interessem pelos 
bens que começam a ser ven
didos hoje. "Acredito que o 
público será maior pela di
versidade de imóveis, locali
zação e valores", destacou.

Entre os bens leiloados 
hoje estão uma propriedade 
agrícola, uma chácara, dois

Casa na rua 13 de Maio, onde morava o empresário

terrenos, um prédio comer
cial e um bloco, composto 
de um prédio residencial e

dois comerciais, avaliado. O 
que não for vendido volta a 
leilão no dia 31 de julho.

Amanhã serão leiloados 
três casas, dois prédios resi
denciais e um prédio comer
cial. A segunda chamada pa
ra o leilão desses bens é no 
dia 1° de agosto.

Na quinta-feira 19 vão 
a leilão quatro casas e mais 
um prédio residencial. O que 
não for vendido volta a lei
lão no dia 2 de agosto.

Todo o dinheiro arreca
dado com a venda dos imó
veis vai para uma conta que 
está sob custódia da Justiça. 
Até agora, os quatro leilões 
realizados arrecadaram R$ 
68 mil. Não há previsão de 
quando os credores lesados 
começam a receber e nem 
como isso será feito. O pro
cesso ainda tramita na Jus
tiça e não tem data para ser 
julgado. A venda dos imóveis 
e veículos é para evitar a de
terioração dos bens.

CONFIRA O QUE VAI SER LEILOADO
HOJE

■  1 lote de propriedade agrícola em Alfredo Guedes - R$ 95,9 mil
■  Chácara Tia Emília - R$ 63 mil
■  1 terreno na avenida Prefeito Jácomo Nicolau Paccola - R$ 34,5 mil
■  1 terreno na avenida Prefeito Jácomo Nicolau Paccola - R$ 32,5 mil
■  1 prédio comercial na avenida José Antonio Lorenzetti - R$ 75 mil
■  1 prédio comercial e dois prédios residenciais na rua Humberto 
Alves Tocci - R$ 216 mil

AMANHÃ

■  1 casa na rua Manoel Caetano de Godoy - R$ 113 mil
■  1 prédio residencial na rua Cândido Alvim de Paula - R$ 87 mil
■  1 casa na rua Dr. Antonio Tedesco - R$ 200 mil
■  1 casa na rua Ignácio Anselmo - R$ 225 mil
■  1 prédio residencial na rua José Paulino da Silva - R$ 77 mil
■  1 prédio residencial na rua 13 de maio - R$ 41 mil

QUINTA-FEIRA

■  1 casa na rua José do Patrocínio - R$ 145 mil
■  1 casa na rua Pedro Natálio Lorenzetti - R$ 119 mil
■  1 casa na rua Nove de Julho - R$ 62,5 mil
■  1 casa na rua 13 de maio - R$ 280 mil
■  1 prédio residencial na avenida Prefeito Jácomo Nicolau Paccola 
- R$ 104 mil

Coíttwtíjcadiy t  AgKocktíMRíiljò'
Por motivo de força maior estarei encerrando minhas atividades 

profissionais na cidade de Lençóis Paulista no dia 30 de Julho de 2007. 
Con tin uare i prestando atendim ento n e u ro p siq u iá trico  e 
neuropsicoiógico no meu consultório em Botucatu (SP), localizado na 
Rua Salim Kahil, n°130, Vila Nogueira, telefone: (14) 3814-4551.

Aproveito a oportunidade para agradecer à população dessa cidade 
0 apoioa mim dispensado.

Certa de contar com a compreensão de todos, coloco-me à disposição.

Dra. Lucila Barbosa - CRM 75.611 
^ u ^ é s a i^ ia c o m in i^ O ^ ^ a n t ^ e c í l i^ ^ ^ n ^ ó i^ a u l is ^

AÇÃO ENTRE AMIGOS
EM PROL À CONSTRUÇÃO DO SALÃO PAROQUIAL

PARÓQUIA CRISTO RESSUSCITADO

VALOR DA
CONTRIBUIÇÃO

R$ 10,00
r  PRÊMIO: 1 MOTO CG 125 FAN 0 KM
2“ PRÊMIO: 1 TV 29” FONE:
3“ PRÊMIO: 1 APARELHO DE DVD ^263 5863

Lençóis Pta.

SORTEIO PELA LOTERIA FEDERAL 28/07/2007



E D I T O R I A L

Cenas da próxima novela
A novela de regularização 

dos imóveis do Jardim Prima
vera chegou ao final. Mas não 
para todos os seus moradores. 
O bairro foi regularizado co
mo loteamento e isso fez com 
que deixasse de existir a con
dição que era um problema 
único para toda uma comu
nidade. Automaticamente, re
gularizar seu pedaço de chão 
passou a ser um problema 
individual de cada cidadão. 
Sendo assim, o momento em 
que o secretário adjunto da 
Secretaria de Habitação, Ul- 
rich Hoffman, veio a Lençóis 
Paulista para a entrega das 
certidões dos imóveis passou 
a ser um caminho solitário e 
diferente para cada um.

Para uma boa fatia dos mo
radores do bairro, a novela vai 
terminar mais cedo. Segundo 
dados fornecidos pela Secreta
ria de Assistência e Promoção 
Social, aproximadamente 240 
pessoas -  entre os 397 pro
prietários de cada no bairro 
-  estão em condições de regu
larizar sua burocracia imedia
tamente. Para essas, a história 
acaba em poucos dias a partir 
do momento de dar entrada 
na papelada.

Cada uma das outras famí
lias, ao final do processo, vai 
ter uma história diferente pa
ra contar sobre a aventura de 
regularizar seus imóveis. E são 
casos de todos os tipos e que 
devem ter diferentes desfechos. 
Por exemplo, muitos dos mo
radores que lá estão terão que 
comprovar a compra de suas

casas. Se a casa foi vendida 
mais de uma vez, o caminho 
passa a ser mais longo.

Entre as muitas histórias 
levantadas pelo jornal O ECO, 
uma em especial promete só 
encerrar sua discussão na justi
ça: um morador vendeu a casa 
para duas pessoas diferentes. E 
uma terceira pessoa, um cre
dor, entrou na Justiça e conse
guiu penhorar a casa. Enfim, 
burocraticamente o imóvel 
tem três proprietários.

Problemas que já eram es
perados, afinal, para chegar 
ao registro, cada uma das es
crituras precisa de documen
tos que comprovem o direito 
sobre o imóvel. E muita coisa 
acontece em 20 anos. Outro 
problema comum se refere ao 
falecimento dos proprietários 
originais das residências, que 
agora são parte de discussões 
em processos para definir he
ranças. Outras tantas fazem 
parte de debates em processos 
de divórcios, casamentos e 
concubinato.

Não é segredo para nin
guém que os moradores do 
Jardim Primavera são de ori
gem simples. Sem recursos 
para enfrentar os custos de 
processos judiciais, muitos 
vão recorrer à assistência judi
ciária da OAB (Ordem dos Ad
vogados do Brasil). Aliás, vale 
ressaltar, muitos deles surpre
enderam os assistentes sociais 
pelo nível de compreensão 
que têm sobre a condição do 
Jardim Primavera. Agora é ca
da um com sua história.

A R T I G O

O barato sai caro
Bruno Gonçalves

Preço é tudo. Essa é uma 
frase comum de se encontrar 
quando há discussões sobre 
mercado e concorrência. O 
preço, sem dúvida, é uma vari
ável muito importante quando 
o consumidor faz uma compa
ração entre ofertas de serviços 
ou produtos similares. Quan
do as diferenças tangíveis são 
perceptíveis e pequenas, o 
preço poderá ser decisivo para 
finalizar uma negociação de 
compra e venda.

No Brasil, a relação do con
sumidor com o preço é mais 
íntima devido à época em que 
a inflação caminhava a passos 
largos. Buscar os menores pre
ços, naquele tempo, era uma 
questão essencial para a sobre
vivência das pessoas e das famí
lias. Com o passar dos anos e 
com as mudanças econômicas 
ocorridas no Brasil, como a 
redução da inflação, a impor
tância do preço baixo deixou 
de ser essencialmente fator de 
sobrevivência para se tornar 
um traço cultural. O brasileiro 
aprendeu a comprar o que esta
va mais barato, aprendeu a gos
tar de levar vantagem em tudo 
e, por isso, acredita que sempre 
ao pagar o preço mais baixo es
tá fazendo o melhor negócio.

Ao entender a lógica do 
pensamento dos consumido
res brasileiros, as empresas têm 
trabalhado os preços através de 
máscaras, criando mecanismos 
maliciosos, por exemplo, des
tacando o valor das parcelas. 
Em muitos casos, notamos que 
o número de parcelas e o preço 
final são ignorados intencio
nalmente pela comunicação -  
em alguns casos até suprimidos 
-, sendo expostos de uma ma-

neira que ficam praticamente 
ilegíveis, escondidos, como se 
não tivessem importância. O 
resultado dessa somatória da 
vontade dos clientes de querer 
pagar menos com a intenção 
das empresas de querer vender 
mais acaba provocando uma 
relação torpe onde, normal
mente, quem perde é o cliente.

É de praxe no mercado cons
truir uma relação de proporção 
entre a inferioridade nos preços 
e a baixa qualidade dos produ
tos ou serviços que são ofereci
dos. Expostos a essa realidade, 
os consumidores estão abrindo 
os olhos, criando como hábito 
desconfiar de promoções mui
to atrativas já que, nas atuais 
condições de negociação, exis
tem muitas fórmulas mágicas 
para tentar ludibriá-los. Apesar 
disso, muitos ainda acabam 
caindo nessas armadilhas.

Para competir com a forte 
concorrência e conseguir for
matar preços baixos em servi
ços e produtos, as empresas têm 
adotado a postura de prejudica
rem muitas variáveis que fazem 
parte do composto do preço e 
que, normalmente, os clientes 
não dão muita atenção, como 
a redução do tempo de garan
tia, prazos de entrega longos, 
pós-venda e suporte técnico de 
péssima qualidade, atendimen
to ruim, entre outros.

Para que os consumidores 
não sejam mais prejudicados 
é preciso transpor essa barreira 
cultural, mudando a mentali
dade de sempre determinar o 
preço como o fator primor
dial para fazer suas escolhas. 
Se não adotarem essa postura, 
prosseguirão no dilema do 
barato sai caro.

Bruno Gonçalves é publicitário
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HOMENAGEM
O presidente da Fiesp 

(Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo), Paulo 
Skaf, vai ganhar uma homena
gem permanente em Lençóis 
Paulista. Skaf deve emprestar 
seu nome a uma praça que se
rá construída em um terreno 
nas proximidades da unidade 
do Senai de Lençóis .

PROJETO
E consta quem um enge

nheiro já trabalha na criação 
do projeto da praça, que deve 
ter um símbolo da Fiesp. A 
ação foi sugerida pelo diretor 
do Senai de Lençóis Paulista 
e Bauru, Reinaldo Munhoz, e 
será desenvolvida em conjun
to pelo Senai e Prefeitura de 
Lençóis Paulista.

SEGUNDA?
Pelo andar da carruagem, 

os vereadores da Câmara de 
Lençóis Paulista não farão 
a segunda sessão extraordi
nária neste recesso de julho. 
Isso porque a convocação de
pende do prefeito José Anto- 
nio Marise (PSDB) e fontes li
gadas ao prefeito já confiden
ciaram: os vereadores agora 
só voltam à ativa na primeira 
segunda-feira de agosto.

IRRITADO
Segundo dizem nos bas

tidores políticos, Marise teria 
ficado irritado com a Câmara, 
pois esperava a aprovação em 
definitivo do projeto que auto
riza a prefeitura a fazer a com
pra do casarão onde hoje fun
ciona o Espaço Cultural "Cida
de do Livro". O projeto já havia 
sido discutido e aprovado em 
primeira votação e só precisava 
passar pela segunda votação 
para ter peso de lei. Mas não 
entrou na pauta de discussões 
da sessão extraordinária reali
zada na terça-feira 10.

RELAXADO
Entraves políticos à par

te, Marise aproveitou o final 
de semana para relaxar, sem 
deixar sua atuação política de 
lado. No sábado 14, acompa
nhado do vereador Gumercin- 
do Ticianelli Júnior (DEM), 
foi a um churrasco promo
vido por trabalhadores do 
setor de Obras na Associação 
dos Funcionários Públicos 
de Lençóis Paulista.

FEIJOADA
No domingo 15, Marise 

levou a família toda para o 
bairro de Alfredo Guedes 
participar da feijoada bene
ficente em prol da reforma 
do barracão da igreja.

SEM FÉRIAS
O presidente da Câma

ra, Nardeli da Silva, diz 
que não descansou duran
te o recesso parlamentar. 
Ele está envolvido em di
versas ações de melhoria 
no prédio do Legislativo. 
"Estamos cotando apare
lhos de ar condicionado e 
vamos trocar os assentos, 
que já estão lá há mais de 
20 anos", afirmou.

ARQUIVO
Nardeli revelou ainda 

uma preocupação com o 
arquivo de documentação 
da Câmara. "Do jeito que 
o arquivo está lá, qualquer 
um pode entrar e mexer on
de quiser. Nossa documen
tação não tem segurança 
nenhuma", afirma. Hoje 
ele viajaria para São Paulo 
para orçar equipamentos de 
segurança para a sala onde 
ficará a papelada.

POPULAR
O presidente da Câmara 

já prepara uma nova bandei
ra para carregar na volta do 
recesso parlamentar. "Vou 
marcar uma reunião com os 
veículos de imprensa para 
pedir um engajamento pa
ra mobilizar a população. 
Precisamos que mais gente 
acompanhe o trabalho dos 
vereadores", afirmou. "Vou 
bater nessa tecla até dar re
sultado", completa.

MASCOTE
Uma cena inusitada cha

mou a atenção e arrancou 
risos de alguns eleitores que 
transitavam pelo centro de 
Lençóis Paulista na noite 
de domingo 15. O vereador 
Ticianelli Júnior foi visto le
vando no colo seu animal de 
estimação, a cadela Tina, da 
raça pincher. Para se prote
ger do frio, ambos vestiam 
agasalhos de moletom, o de 
Júnior era preto, e de Tina, 
vermelho. "Precisei ir à far
mácia e a levei junto", expli
cou o vereador.

SEXTA-FEIRA 13
O controlador de Gastos 

da prefeitura de Macatuba, 
Osnil Grecco (PV), o Bran
co Grecco, foi multado no 
final da tarde da sexta-feira 
13, na rodovia Osny Ma- 
theus (SP 261). Ele vinha 
de Lençóis Paulista para 
Macatuba com seu carro 
particular. O motivo da 
multa foi o famoso exces
so de velocidade. Depois 
de receber a notificação, 
Branco Grecco teria impor
tunado tanto os policiais 
rodoviários que eles exigi
ram que o controlador de 
gastos fosse embora logo.

CHAMADO
Branco Grecco estaria 

com pressa de chegar em 
Macatuba porque o prefei
to Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) estava requisi
tando sua presença e com 
urgência na prefeitura. So
brou sermão para o chefe 
de gabinete, José Aurélio 
Paschoal, que foi quem 
ligou para Branco Grec- 
co. Culpa dele que ligou 
apressando.

GOZAÇÃO
E por falar em Pascho- 

al, mais uma vez ele virou 
motivo de gozação na pre
feitura de Macatuba. É que 
para participar das provas 
de natação, nos 51° Jogos 
Regionais de São Manuel, 
ele teve de fazer depilação 
no peito, nas costas e nas 
pernas. Além da natação, 
Paschoal representa Maca- 
tuba no jiu-jitsu. Os Jogos 
Regionais começam hoje.

DISCUSSÃO
Um princípio de con

fusão marcou a manhã do 
domingo 15, dia do con
curso público para a con
tratação de funcionários 
para a prefeitura de Arei- 
ópolis. Na porta da escola 
Ayedé Canavesi Lourenção, 
candidatos foram barrados 
na entrada e não gostaram 
de ficar de fora das provas. 
Segundo a empresa res
ponsável pela realização 
do concurso, as pessoas fo
ram barradas porque che
garam depois do horário 
estipulado para o fecha
mento dos portões.

!l'l«
R EN D A . E X T R A

"A obra da avenida Car
valho Pinto foi um bom 
trabalho que o prefeito 
fez. Acho que ele empre
gou muito bem a verba 
municipal".
Karina Moreti, jornalista

"Achei a avenida Carva
lho Pinto muito bonita.
A  obra segue padrões de 
capitais, para Agudos é um 
'avenidão".
Denílson Souza, técnico 
de informática

"A avenida fo i um ponto 
marcante para Agudos.
A  cidade precisava de um 
cartão de visita, ela vai 
ser um marco para o mu
nicípio".
José Roberto Corrêa, 
técnico de segurança do 
trabalho

Com o forte calor do último domingo, quem saiu lucrando foram os ambulantes que compareceram na inaugura
ção da avenida Carvalho Pinto, em Agudos. A procura por água e refrigerante foi intensa durante toda a manhã.

F R A S E

"Fui buscar no 
mesmo dia (a 
escritura). Já  
paguei e me 
falaram que 
fica pronto 
amanhã 
(hoje)"

José Joaquim dos Santos,
morador do Jardim Primavera, que 

já fez sua escritura

P A R A  P E N S A R

"Nada 
estabelece 
limites tão 
ngtdos a 
liberdade de 
uma pessoa 
quanto a 
falta de 
dinheiro"
John Kenneth Galbrai
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A G U D O S

Cartão postal
Octaviani entrega duplicação da avenida Carvalho Pinto e promete duas novas 

obras até o final do ano; duas mil pessoas prestigiaram o desfile de bandas
Fotos: Fernanda Benedetti

Wagner Carvalho

Em um domingo de muito 
sol e calor, cerca de duas mil 
pessoas, segundo dados da Po
lícia Militar, foram até a ave
nida Carvalho Pinto assistir a 
entrega oficial da duplicação 
de 900 metros da via e pres
tigiar o desfile de sete bandas 
marciais. O prefeito José Car
los Octaviani (PMDB) apro
veitou a ocasião para anunciar 
mais duas obras: a duplicação 
da avenida Richard Freudem- 
berg, outra importante via de 
acesso a Agudos, e a constru
ção de uma unidade de saúde 
na Vila Norina.

Segundo o prefeito, a se
gunda e última etapa da du
plicação da Carvalho Pinto 
custou R$ 1,2 milhão. A outra 
parte foi feita no ano passado. 
O investimento total gira na 
casa de R$ 4 milhões, em re
cursos municipais.

O evento fez parte das fes
tividades pelos 109 anos de 
Agudos e começou por volta 
das 10h. Octaviani disse estar 
muito feliz por poder entregar 
mais uma importante obra pa
ra o desenvolvimento de Agu
dos. "Estou feliz por entregar 
uma obra que vai servir como 
cartão postal de Agudos. A 
avenida já vem recebendo no
vos investimentos, muitos co
merciantes de outras cidades 
já estão instalados gerando re
cursos e empregos para nossa 
cidade. Essa é uma forma po
sitiva de fazer com que a nos
sa cidade seja bem vista. É um 
símbolo da nossa modernida
de", discursou o prefeito.

No palanque, junto com 
Octaviani, estavam o presi

Cerca de duas mil pessoas foram prestigiar a duplicação da Carvalho Pinto

dente da Câmara, Nelson As- 
sad Ayub (PP), o Nelsinho, e 
os vereadores Auro Octaviani 
(PMDB), Glauco Luiz Costa 
Ton (PMDB), o Batata, José 
Otaviano Delazari (PP) e Lin- 
dinalva Alves Ruela (PP), a 
Nalva da Saúde. Altair Geral
do Gonçalves Barca (PMDB) 
também marcou presença.

Depois do descerramento 
da placa, teve início a apre
sentação das bandas marciais. 
A abertura ficou por conta da 
Corporação Musical Maestro 
João Andreotti, de Agudos, 
tetracampeã estadual e vice- 
campeã nacional.

Em pé e aplaudindo todas 
as apresentações, o público

mostrou que gostou do que 
viu. Destaque para a banda de 
Capão Bonito, que apresen
tou um repertório dos anos 
60, com várias evoluções di
ferentes e colocou o público 
para dançar. Também se apre
sentaram as bandas de Bariri, 
Marília, do Liceu Noroeste de 
Bauru, do Senai de Bauru e 
Lençóis Paulista e do Colégio 
Progresso, de Guarulhos.

Célio Munhoz é morador 
de Agudos, acompanhou a 
evolução e dançou ao som das 
bandas. Quanto a duplicação 
da avenida, fez questão de elo
giar. "Foi um trabalho muito 
bem feito, ficou melhor do 
que estava", comentou.

Para outro morador, Miza- 
el Torcinelli, Agudos precisava 
de uma avenida desse porte. 
"O prefeito trabalhou bonito 
e a avenida deu outra presença 
na cidade", avaliou.

Já Nelsinho Ayub elogiou a 
obra, mas lembrou que o suces
so da administração está ligada 
ao desempenho da Câmara de 
Vereadores que, segundo ele, 
tem aprovado projetos impor
tantes para o desenvolvimento 
da cidade. "A Carvalho Pinto 
vem proporcionar melhores 
condições de vida para a po
pulação e aos motoristas que 
trafegam pela via, para que 
possam ter segurança em suas 
viagens", disse Nelsinho.

N O TASiPO LICIAIS

NA FACA
Um homem acabou 

levando uma facada no 
ombro depois de se envol
ver em uma briga, na ma
drugada do domingo 15, 
em Macatuba. F.M.P.S. e 
sua companheira T.S.O.Z. 
tinham saído de um baile 
e vinham pela rua Euclides 
Ribeiro, no Jardim Capri. F. 
teria ido tomar satisfações 
com um homem conheci
do por 'Nego Bala' e que 
já havia namorado com 
sua companheira. Na con
fusão, ele acabou atingido 
por uma faca de cozinha. 
Foi levado para o pronto- 
socorro e medicado. 'Nego 
Bala' fugiu e não havia sido 
encontrado pela polícia.

NA e s t r a d a
Um homem foi en

contrado morto na rodo
via Marechal Rondon (SP 
300) na manhã do sába
do 14. Dorival da Silva, 
46 anos, foi atropelado e 
encontrado em uma cana- 
leta que divide a pista, no 
quilômetro 329. A Polícia 
Rodoviária não tem pistas 
sobre quem atropelou.

NA CIDADE
No início da tarde de sá

bado 14, por volta das 14h, 
um homem foi atropela
do enquanto atravessava 
a avenida Jácomo Nicolau 
Paccola, no Parque Ron- 
don. A.P.T. foi atingido pela 
motocicleta Honda CBX, 
placa de Lençóis Paulista. A 
vítima teve fratura exposta 
no braço direito e no tor
nozelo esquerdo, além de 
escoriações pelo corpo. O 
motociclista disse que não 
conseguiu evitar o acidente.

MOTO
Dois acidentes envol

vendo motocicletas foram

registrados no final de sema
na em Lençóis Paulista. Nos 
dois casos as vítimas tiveram 
ferimentos leves. O primei
ro aconteceu na esquina da 
rua XV de Novembro, com a 
Nove de Julho, envolvendo 
uma motocicleta e um Cor
cel. No segundo acidente, 
duas motos com placas de 
Lençóis Paulista se enrosca- 
ram na avenida Padre Salús- 
tio Rodrigues Machado.

EXIBIÇÃO
O condutor da moto 

Honda Titan, placa de Len
çóis Paulista, foi multado 
e teve a motocicleta apre
endida pela Polícia Militar 
no domingo 15, na avenida 
Padre Salústio Rodrigues 
Machado. Ele foi flagrado 
pelos policiais fazendo ma
nobras arriscadas, estouran
do o escapamento, além de 
guiar em alta velocidade.

g r a v e
O motorista de um Ka- 

det teve ferimentos graves 
após sofrer um acidente na 
madrugada de domingo, na 
estrada de acesso do bairro 
Virgílio Rocha. Segundo 
versão apresentada pela na
morada do motorista, eles 
voltavam de uma festa em 
um sítio, quando o rapaz 
começou a passar mal, pa
rou e saiu do veículo. Nesse 
momento ela diz ter sentido 
o impacto de outro veículo. 
O rapaz foi parar do outro 
lado da estrada, desacorda
do. Ele teve fratura no braço 
esquerdo e em várias coste
las e teve que ficar interna
do. O carro que provocou o 
acidente foi localizado pela 
Polícia Civil no final da tar
de de ontem em uma fu- 
nilaria de Lençóis. O dono 
do carro deve ser chamado 
para prestar depoimento 
nesta semana.

Octaviani promete mais duas grandes obras
Feliz da vida com entre

ga da duplicação da avenida 
Carvalho Pinto, o prefeito Jo
sé Carlos Octaviani (PMDB) 
prometeu realizar mais duas 
obras importantes até o fim 
do seu mandato, em dezem
bro de 2008. Uma é a du
plicação da avenida Richard 
Freudemberg, outra impor
tante via de acesso a Agudos. 
Segundo o prefeito, esta obra 
vai ser realizada em parceria 
com o governo do Estado. A 
intermediação está sendo feita 
pelo deputado estadual Pedro 
Tobias (PSDB). O custo da 
obra não foi divulgado.

Octaviani também pro
meteu iniciar neste ano e en
tregar em 2008 a construção 
de uma unidade de saúde 
que vai atender a população 
da Vila Norina e do Parque 
Geralda. A obra está orçada 
em R$ 300 mil e o prefeito 
não divulgou de contará ou 
não com recursos do gover
no do Estado. O prefeito Carlos Octaviani também anunciou a duplicação da avenida Richard Freudemberg

Consórcio Simples
A  maneira mais simples 
de realizar seu sonho.
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E S C O R T  1.6 G L 1 996 P R A T A R $ 1 .5 0 0 ,0 0 4 8 R $ 3 8 4 ,0 0 U N O  E L E T R O N IC 1 99 5 V E R M E L H A R $ 1 .5 0 0 ,0 0 4 8 R $ 3 7 0 ,0 0

S A V E IR O  C LI 1 998 B R A N C A R $ 1 .8 0 0 ,0 0 6 0 R $ 4 3 0 ,0 0 G O L  M l 1 99 8 V E R D E R $ 1 .5 0 0 ,0 0 60 R $ 3 9 8 ,0 0
C O R S A  S M IL E N IU M T R /A L 2 0 0 2 P R E T O R $ 1 .0 0 0 ,0 0 6 0 R $ 5 5 7 ,0 0 G O L  M l 1 99 7 C IN Z A R $ 1 .5 0 0 ,0 0 60 R $ 3 7 8 ,0 0
M O N Z A G L  C O M P L E T O 1 994 A Z U L R $ 2 .0 0 0 ,0 0 4 8 R $ 3 5 0 ,0 0 E S C O R T  1 .8  G L 1 99 6 B R A N C A R $  1 .5 0 0 ,0 0 4 8 R $ 3 8 5 ,0 0

U N O M IL L E E P V ID R O /T R 1 996 V E R M E L H A R $ 1 .0 0 0 ,0 0 4 8 R $ 3 5 0 ,0 0

O M E G A  C D  C O M P L E T O 1 999 V E R M E L H A R $ 3 .0 0 0 ,0 0 6 0 R $ 1 .1 4 0 ,0 0

P A M P A  1.8 L 1 995 V E R M E L H A R $ 1 .5 0 0 ,0 0 4 8 R $ 3 8 4 ,0 0

* SUJEITO A APROVAÇAO DE CREDITO



M A C A T U B A

Quatro
paredes
Prefeito de Macatuba vai construir 

prédio na praça do Cruzeiro, no lugar 

do lanchódromo; obra pode abrigar o 

destacamento de Polícia Militar

Kátia Sartori

Mais uma obra do crono- 
grama do prefeito Coolidge 
Hercos Júnior (PMDB) deve 
começar a sair do papel a partir 
do próximo mês. Na praça do 
Cruzeiro, rua São Paulo, onde 
está o lanchódromo, Coolidge 
vai construir um prédio públi
co. Depois de pronto o local 
deve sediar o destacamento de 
Polícia Militar de Macatuba e 
também servir como uma es
pécie de memorial -  um local 
para consulta e arquivo de do
cumentos e objetos históricos.

O projeto prevê a constru

ção de três salas, duas copas, 
cozinha, banheiros e estacio
namento. A estrutura existente 
no local foi concluída no co
meço da década de 90, nunca 
foi aproveitada e hoje é alvo de 
vandalismo e pichações. Não 
há como aproveitar a estrutura.

O custo total da obra é de 
R$ 100 mil. O processo de li
citação já foi concluído e a 
ordem de serviço expedida. A 
expectativa é de no máximo 
até agosto o trabalho comece. 
A empresa vencedora da lici
tação tem quatro meses para 
entregar o prédio pronto.

Segundo o chefe de Gabine

Terreno onde vai ser construído mais um prédio publico em Macatuba, obra esta orçada em R$ 100 mil e começa em agosto

te de Coolidge, José Aurélio Pas- 
choal, independente de abrigar 
o destacamento da Polícia Mi
litar ou não, a construção vem 
ajudar um problema de espaço 
enfrentado pelo poder público. 
"Essa obra é necessária devido 
ao déficit de repartições. Será 
um complexo administrativo

que pode ser cedido por con
vênio para a Polícia Militar. 
Mas também existe a idéia de 
transformar o local num me
morial. Nós estamos recupe
rando a memória de Macatuba 
e precisamos de um lugar para 
conservá-la", explica.

O destacamento da Polícia

Militar atualmente funciona 
na rua Nove de Julho, num 
prédio antigo que pertence ao 
governo do Estado. Mas a sede 
da PM também já passou por 
uma série de mudanças. Du
rante a administração do ex- 
prefeito José Gino Pereira Ne
to (PTB), o Zezo, chegou a ser

transferida para a antiga CPFL 
(Companhia Paulista de Força 
e Luz), na rua Carlos Gomes. 
A prefeitura pagava aluguel do 
imóvel. Quando Coolidge as
sumiu, fez uma pequena refor
ma no prédio da rua Nove de 
Julho e trouxe o destacamento 
para o antigo endereço.

F U T E B O L

Com eça inscrição para Taça Celso Monteiro
Estão abertas as inscrições 

para as equipes interessadas em 
participar da 2® Taça de Futebol 
Celso Monteiro. A competição 
começa no dia 5 de agosto e as 
partidas serão realizadas no cam

po do Nenzão, Jardim Sonho 
Meu. O campeonato é voltado 
para atletas com idade a partir de 
16 anos. Menores de 18 anos de
vem apresentar autorização assi
nada pelos pais ou responsável.

As equipes interessadas 
podem retirar a ficha de ins
crição na secretaria do ginásio 
de esportes Brasílio Artioli ou 
no Cart (Centro de Apoio e Re
creação ao Trabalhador). Uma

reunião para entrega das fichas 
e apresentação do regulamento 
está marcada para o dia 29 de 
julho, às 15h, no ginásio de es
porte. Outras informações pelo 
telefone (14) 3268-1578.

p i r a t i n i n g a

Assistência Social faz conferência na quinta
Na próxima quinta-feira 

19, em Piratininga, o Conse
lho Municipal de Assistência 
Social realiza a VI Conferên
cia Municipal. A proposta é 
discutir os compromissos e 
a responsabilidade da área 
para os próximos oito anos. 
Em 2005, foi criado o SUAS

(Sistema Único de Assistência 
Social) onde foram estabele
cidas as metas da Assistência 
Social até 2015.

Segundo a assistente social 
do Município, Mércia Maria 
Machado Rubin, a idéia é dis
cutir o que deu certo e renovar 
o compromisso para os próxi

mos oito anos.
A conferência será coman

dada por Lílian Cristina de Oli
veira Martins, professora da ITE 
(Instituição Toledo de Ensino) 
e especialista no assunto.

"Será uma reunião entre 
os profissionais da Assistência 
Social com a população para

saber quais são as reais neces
sidades de momento e incluí- 
las nas metas a serem atingi
das", disse Mércia.

A conferência irá acontecer 
na sede do Rotary Clube, das 
13h às 18h, na rua Margarido 
Pires, no Centro. A conferên
cia é aberta à população.

i m p o s t o  d e  r e n d a

Segundo lote começa a ser pago
Ontem, a Receita Federal 

liberou para saque o segundo 
lote da restituição do Impos
to de Renda para mais de 4,8 
mil contribuintes na região de 
Bauru. No total, serão mais de 
R$ 4,1 milhões, dinheiro cor
rigido em 2,94%, correspon
dente a taxa Selic de maio e 
junho, e mais 1% de julho.

Quem não fez a opção pelo 
crédito em conta deverá procurar 
uma agência do Banco do Bra
sil ou ligar para 0800-7290001 
para pedir a transferência do

dinheiro para qualquer outro 
banco em que tenha conta cor
rente ou poupança. Para quem

ainda não sabe se faz parte do 
segundo lote de restituição, é 
só fazer uma consulta no site

na Receita, pela internet, com 
o número do CPF em mãos e o 
recibo da entrega da declaração. 

Ê O endereço eletrônico é www. 
" receita.fazenda.gov.br.

O delegado da Receita Fe
deral em Bauru, Luiz Carlos 
Anézio, informa que ainda se
rão liberados mais cinco lotes 
com as restituições do Imposto 
de Renda referente a 2006. Os 
próximos lotes serão liberados 
no dia 15 de agosto, 19 de se
tembro, 15 de outubro, 16 de 
novembro e 17 de dezembro.

COMUNICADO

Auto Posto Lençóis Ltda., torna público que recebeu da CETESB, a Licença 
de Operação NR. 7002375, para Posto de Combustível na Rua Dr. Pereira de 
Resende, 38 em Areiópolis -  SP.

COMUNICADO

TDMI Pincéis, Escovas e Serviços Ltda., torna público que recebeu da CE
TESB a Licença de Prévia n° 07001373 e Licença de Instalação n° 07002446 
e requereu a Licença de Operação para fabricação de pincéis e escovas para 
cosméticos e produtos afins. À Rua João Carneiro Geraldes, n° 26 -  Lençóis 
Paulista -  SP.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇOS 30-2007

PROCESSO: 71-2007 ÓRGÃO: Pref. M. Macatuba OBJETO: materiais para construção, destinados 
a diversos deptos. da administração, entrega única MODALIDADE: Tomada de Preços ENCERRA
MENTO: 03/08/07 -  14:00 h. DESCRIÇÃO DO EDITAL: Acha-se aberta na Pref. Macatuba, a T.P. 
30-2007, do tipo menor preço por item. Os interessados em participar deverão cadastrar-se na Prefeitura 
de Macatuba, até 31/07, às 16:00 h., satisfazendo as exigências do art. 27 da Lei 8666/93. O edital, na 
íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, na 9 de Julho, 15-20, centro, das 8:00 às 11:30 e 
das 13:00 às 16:00 horas, nos dias úteis. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima 
ou pelo telefone (14)3298-9818/3298-9819.
Macatuba, 16 de julho de 2.007 
Coolidge Hercos Junior - Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Leandro Orsi Brandi, Diretor Administrativo da Prefeitura Municipal de Len
çóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são confe
ridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria 479 de 12.07.2007.................Autoriza a contratação temporária de dois
Agentes da Construção e Manutenção -  Pedreiro e dois Auxiliares da Manuten
ção Pública, para execução do Convênio n.° 1.03.00.00/3.00.00.00/088/2006 
-  CDHU -  Lotes Próprios.
Portaria 480 de 12.07.2007................. Prorroga nos termos da Lei Municipal n°
3.660 de 20 de dezembro de 2006, licença concedida para tratamento de saúde 
a Maria de Fátima do Rosário Charmes, Agente de Saúde.
Portaria 481 de 13.07.2007................. Afasta nos termos da Lei Municipal
3.660 de 20 de dezembro de 2006 para tratamento de saúde Márcia Costa Ma
chado, Médico Otorrinolaringologista.

Lençóis Paulista, 16 de julho de 2007.
Leandro Orsi Brandi 

Diretor Administrativo

Publicado no jornal O Eco, no dia 17 de Julho de 2007. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 93,47.
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACATUBA CÂMARA MUNICIPAL DE MACATUBA
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

EXTRATO TERMO DE HOMOLOGAÇÃO CONVITE 01/2007 EXTRATO TERMO DE HOMOLOGAÇÃO CONVITE 01/2007
PROCESSO: 01/2007. OBJETO: contratação de empresa especializada, PROCESSO: 02/2007. OBJETO: contratação de empresa especializada
para a confecção, transporte, montagem e instalação de móveis e acessó- para o fornecimento, montagem e instalação de equipamento de sonori-
rios sob medida para a Sala Augusto Daré da Câmara Municipal de Ma- zação para a Sala Augusto Daré da Câmara Municipal de Macatuba, com
catuba com as especificações constantes do Convite n° 01/2007, no prazo as especificações constantes do Convite n° 02/2007, no prazo máximo de
máximo de 30 (trinta) dias a contar da expedição do empenho, e pagamento 30 (trinta) dias a contar da expedição do empenho, e pagamento em duas
em duas parcelas de iguais valores, mediante depósito bancário em conta parcelas de iguais valores, mediante depósito bancário em conta corrente
corrente por intermédio de ordem bancária, sendo a primeira na data do por intermédio de ordem bancária, sendo a primeira na data do recebi-
recebimento definitivo do objeto deste convite, acompanhado da respec- mento definitivo do objeto deste convite, acompanhado da respectiva nota
tiva nota fiscal, a qual será conferida e atestada pelo seu responsável e, a fiscal, a qual será conferida e atestada pelo seu responsável e, a segunda,
segunda, 30 dias após. 30 dias após.
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Macatuba torna público que A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Macatuba torna público que
HOMOLOGOU a licitação em referência, ADJUDICANDO o objeto em HOMOLOGOU a licitação em referência, ADJUDICANDO o objeto em
favor de VIPER ELETRONICA LTDA, no valor total de RS 18.962,00 favor de VIPER ELETRONICA LTDA, no valor total de RS 10.906.00
(dezoito mil, novecentos e sessenta e dois reais), ficando, pois, a vencedora (dez mil, novecentos e seis reais), ficando, pois, a vencedora autorizada a
autorizada a efetuar a correspondente entrega dentro do prazo de 30 dias. efetuar a correspondente entrega dentro do prazo de 30 dias.
Macatuba, 16 de julho de 2007. Macatuba, 16 de julho de 2007.
Moacir Silvestrini -  Presidente Moacir Silvestrini -  Presidente
Joaquim Santana dos Santos -  1° Secretário Joaquim Santana dos Santos -  1° Secretário
José Célio Ferreira - 2° Secretário José Célio Ferreira - 2° Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE PIRATININGA

VI Conferência Municipal de Assistência
Conselho Municipal de Assistência Social de Piratininga realiza a VI CON
FERÊNCIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA, o evento acontece no dia 
19/07/2007 das 13 as 18 horas na Sede do Rotary Club , Rua Margarido Pires, 
1, é aberto a todos os profissionais qu atuam na área de assistência social, en
tidades e a toda a comunidade.

Será debatido o tema “COMPROMISSOS E RESPONSABILIDADES 
PARA ASSEGURAR PROTEÇÃO SOCIAL PELO SISTEMA ÚNICO 
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL-SUAS” abrangendo dois objetivos “ Avanços 
conseguidos, e dificuldades enfrentadas e os desafios para os próximos oito 
anos” e o Segundo desafio é discutir os “ 10 Direitos Sócio-assistenciais” apro
vados na V Conferência Nacional de Assistência Social, identificar ausências e 
definir metas para garantia desses direitos. O tema será apresentado pela profa 
Dra Lílian Cristina de Oliveira Martins.atualmente profa da Instituição Toledo 
de Ensino, faculdade de Serviço Social, Mestre formada pela PUC, Doutora e 
Livre Docente, em Serviço Social pela UNESP de Franca.

CONSELHO MUNICIPAL DA ASSISTÊNCIA 
SOCIAL DE PIRATININGA 

Criado pela Lei Municipal n° 1.427, de 22 de abril de 1998

O Eco

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE PIRATININGA



LOUCOS POR FUTEBOL
"O PALMEIRAS ESTÁ VIVENDO UMA FASE 
BOA NO BRASILEIRÃO. APESAR DA PERDA 
DO ATACANTE ALEMÃO, VAMOS EM BUSCA 
DO TÍTULO DA COMPETIÇÃO".

ISAC FERNANDES DE AMORIM, 
FUNCIONÁRIO PÚBLICO

JOGOSregionais
hoje!

Cerimonial de abertura dos Jogos Regionais fará alusão ao início dos jogos 

olímpicos, na Grécia Antiga; competição deve reunir sete mil atletas
Aline Furlanetto

Da Redação

Dirigentes esportivos, téc
nicos e atletas já começaram 
a chegar em São Manuel para 
a disputa da 51.^ edição dos 
Jogos Regionais. O evento co
meça oficialmente hoje, com 
o cerimonial de abertura, às 
20h, no ginásio municipal do 
complexo poliesportivo Air- 
ton Senna, que tem capacida
de para quatro mil pessoas.

A organização dos jogos 
promete uma festa de impres
sionar o público. A cerimônia 
fará uma alusão à origem das 
Olimpíadas, na Grécia, através 
de um grupo de teatro, com
posto por cerca de 40 atores. 
"Faremos uma ligação com os 
Jogos Regionais, mostrando 
a história do esporte com as 
modalidades mais antigas que 
ainda hoje são disputadas", 
comenta Neto Jacóia, coorde
nador de cerimonial dos Re
gionais de São Manuel.

Homenagens a esportistas 
que marcaram a história do 
esporte são-manuelense tam
bém estão na pauta, assim co
mo a apresentação da banda 
marcial da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo e de duas 
academias de dança da cidade. 
O tradicional desfile das dele
gações ocorrerá em seguida.

A pira olímpica será acesa 
pela atleta Andréia de Olivei

A organização do evento finalizava na tarde de ontem os 
preparativos para a festa de abertura, marcada para hoje

ra, da Apae de São Manuel. Ela 
soma títulos de campeonatos 
brasileiros de basquete e ele
vou o nome do município, em

2001, quando conquistou a 
medalha de bronze na Tunísia, 
na prova de revezamento 4 x 
100, do Mundial de Atletismo.

A expectativa é de que a ce
rimônia seja realizada em cer
ca de duas horas, com a casa 
cheia. Alguns telões serão ins
talados fora do ginásio para 
que o público que não conse
guir entrar possa acompanhar 
o evento.

CHEGADA
Conforme o comitê orga

nizador dos jogos, cerca de se
te mil atletas devem disputar 
os Regionais de São Manuel. 
Os esportistas já começaram a 
chegar nas mais de 20 escolas 
onde ficarão alojados até o dia 
27 de julho, quando termina 
o evento.

De acordo com Neto Ja- 
cóia, coordenador de ceri
monial da competição e in
tegrante do Comitê Organi
zador, todos os alojamentos 
estão em perfeitas condições 
para abrigar as 54 delegações 
inscritas. "São Manuel está 
pronta para receber, da me
lhor forma possível, todos os 
municípios que participarão 
dos jogos", acrescenta.

Entre a próxima quarta-fei
ra até o sábado, 27 de julho, 
24 modalidades esportivas se
rão disputadas na cidade.

As delegações de Lençóis 
Paulista, Macatuba, Areiópo- 
lis, Agudos, Borebi e Pirati- 
ninga começam chegar ama
nhã a tarde.

PAN DO R I O

Viva essa energia e salve o Rio de Janeiro
Anderson Ferreira
Especial para O ECO

Rio de Janeiro -  Quando 
o vice-presidente de entreteni
mento da Disney, Scott Givens, 
publicou em seu blog pessoal 
algumas figuras dos projetos 
para a cerimônia de abertu
ra dos Jogos Pan-Americanos 
Rio 2007, afirmando que seria 
a maior festa que o Brasil já 
produziu em seus 500 anos de 
história, muitas pessoas per
maneceram incrédulas.

Givens foi contratado para 
ser o produtor executivo da ce
rimônia de abertura dos jogos 
e, juntamente com a carnava
lesca Rosa Magalhães, ideali
zaram e criaram todo o arran
jo de ritmos e cores apresen
tados no Maracanã, na última 
sexta. Em uma dinâmica per
feita, a cerimônia apresentou 
aspectos da cultura brasileira,

homenageou a cidade do Rio 
e enalteceu o tema dos jogos, 
"Viva essa energia".

Logo no início surgiu Elza 
Soares, no centro do Maraca
nã, para cantar o hino nacio
nal brasileiro, com uma inter
pretação própria, sem acom
panhamento instrumental. Os 
atletas desfilaram no começo, 
pouco depois da primeira par
te da apresentação artística, 
podendo, depois, acompanha
rem o restante da cerimônia 
das cadeiras do anel inferior do 
estádio. A primeira delegação 
a desfilar foi a da Argentina, 
primeiro país sede da história 
dos jogos, depois seguiu-se a 
ordem alfabética, com o Bra
sil, país anfitrião, desfilando 
por último e tirando muitos 
aplausos do público.

Nos discursos, Carlos Artur 
Nuzman, presidente do Co
mitê Organizador, estava visi

velmente emocionado e enal
teceu a participação de todos 
os envolvidos com o evento, 
agradeceu a colaboração dos 
governos federal, estadual e 
municipal, deixou claro que 
o Rio quer as olimpíadas de 
2016 e deu as boas-vindas a to
dos os atletas. O presidente da 
Odepa (Organização Desporti
va Pan-Americana) foi breve e 
fez um discurso protocolar. O 
presidente Lula, vaiado todas 
as vezes que aparecia no te- 
lão ou tinha seu nome citado, 
preferiu não fazer o pronun
ciamento oficial de abertura, 
como estava programado.

Torben Grael, bicampeão 
olímpico de vela, entrou no 
Maracanã com a Tocha Pan- 
Americana e a entregou para 
Carlão, ex-jogador de vôlei, 
que correu em direção aos seus 
companheiros da geração do 
ouro olímpico de Barcelona,

em 1992, todos juntos levanta
rem a tocha. Em seguida, foi a 
vez da ex-jogadora de basque
te Paula e suas companheiras 
medalhas de prata nos Jogos 
Olímpicos de Atlanta-96 rece
berem os aplausos do público. 
A chama Pan-americana che
gou, depois, nas mãos de San
dra Pires, campeã olímpica de 
vôlei de praia em Atlanta-96. 
Recordista brasileiro de meda
lhas em Jogos Pan-americanos, 
Gustavo Borges foi o penúlti
mo a conduzir o símbolo.

Finalmente, coube a Joa
quim Cruz, medalha de ouro 
nos 800m dos Jogos Olímpi
cos de Los Angeles, em1984, a 
incumbência de acender a Pira 
Pan-Americana no gramado. 
E a cantora Daniela Mercury 
fechou a festa, colocando os 
atletas e o público para dançar 
ao som de "Aquarela do Bra
sil", de Ary Barroso.

JQGG

AMISTOSO
O Primavera/Mille- 

nium realizou partida 
amistosa na manhã de 
domingo 15, em Alfredo 
Guedes, contra a equipe da 
casa e venceu por 5 a 0. Os 
gols foram anotados pelos 
jogadores Je, Juliano (2), 
Edinho e Baby. O jogo faz 
parte da preparação para 
a estréia no Campeonato 
Amador 2007, no domin
go 22, contra o Grêmio 
Calhas do Valle, às 9h, em 
Alfredo Guedes.

MALHA
Na noite de sábado 14, 

na cancha Francisco de 
Paula Camargo, a equi
pe de malha da UME/São 
João fez partida amistosa 
contra Pederneiras e em
patou em 1 a 1. As duas 
equipes se enfrentam na 
quarta-feira 18, nos 51° 
Jogos Regionais de São 
Manuel. A partida está 
marcada para às 14h30, 
na Associação dos Funcio
nários Públicos.

TRUCO
No próximo domin- 

gom, dia 22, às 9h, no 
Clube de Alfredo Guedes, 
acontece a 12^ etapa do 
Campeonato Municipal 
de Truco, promovido pe
la Diretoria de Esportes e 
Recreação. A inscrição é 
de graça e pode ser feita 
momentos antes do início 
da partida.

MARIMBONDO
Pelo Campeonato de 

Futebol do CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo), 
categoria Sênior B (entre 
29 e 42 anos), na manhã 
de domingo, com gols de

Benedetti e Antonio Car
los, o Botafogo venceu o 
Fluminense pelo placar de 
2 a 1. O único gol do Flu
minense foi anotado por 
Cambuquira. Na partida 
de fundo, o Cruzeiro bateu 
o Vasco por 2 a 1. Marca
ram para o Cruzeiro, Dinei 
e Jaime Ferreira. O jogador 
Celsinho diminuiu para o 
Vasco. Amanhã, pela cate
goria Master (acima de 42 
anos), às 18h45, o Améri
ca pega o São Caetano e, 
em seguida, a Ponte Preta 
encara o São Caetano. Na 
quarta-feira 18, o Santos 
enfrenta o Corinthians e, 
na seqüência, o Guarani 
joga contra o Palmeiras.

FUTSAL
Começa no domingo o 

campeonato de futsal no 
Jardim Nova Lençóis. Os 
jogos acontecem na qua
dra poliesportiva Vicente 
Ferraz da Silva. A compe
tição conta com a partici
pação de 18 equipes que 
foram divididas em seis 
grupos de três cada. O gru
po 1 tem Matriz, Calhas 
do Valle e Alfredo Guedes. 
O grupo 2 é formado por 
Artpel, Lpnet e Corcril. O 
grupo 3 é composto pelas 
equipes de Macatuba, Pi- 
zzaria Spped e Júlio Ferra- 
ri. Já o grupo 4 tem Atitu
de, Santa Catarina e Áster 
e o grupo 5 é composto 
por Juventus, Panelinha e 
Expressinho. O grupo 6 é 
formado por Associação 
Servidores Públicos, Li- 
verpool e Comercial. Na 
primeira fase, as equipes 
jogam entre si dentro do 
grupo classificando-se as 
duas primeiras para a fase 
seguinte do campeonato.

A M A D O R

Quatro jogos abrem o Amador 2007
Quatros jogos abrem, 

no domingo 22, a primei
ra rodada do Campeonato 
Amador promovido pela 
Liga Lençoense de Futebol 
Amador. Às 9h, em Alfredo 
Guedes, o Primavera Mil- 
lenium recebe o Grêmio 
Calhas do Valle, campeão 
da Copa Lençóis deste 
ano. No mesmo horário, 
no estádio distrital Eugê
nio Paccola, na Cecap, o 
CUP (Clube União Paulis
ta) encara o Comercial. Às 
15h, em Alfredo Guedes, a 
Frigol pega a Graxaria.

Já no estádio Archangelo 
Brega, o Bregão, às 9h, tem 
o derby entre Expressinho e 
Santa Luzia, tricampeã do 
Amador. Duratex e Palestra

se enfrentam às 15h.
O Amador deste ano 

conta com a participação 
de dez equipes, divididas 
em dois grupos. O grupo A 
tem Expressinho, Palestra, 
Frigol, CUP e Primavera/ 
Millenium. Já o grupo B é 
formado por Grêmio Ca
lhas do Valle, Santa Luzia, 
Duratex, Graxaria e Co
mercial. Na primeira fase, 
as equipes do grupo A en
frentam as do B, classifi
cando-se as duas primeiras 
de cada grupo para as se
mifinais. No final da com
petição, as duas melhores 
colocadas serão premiadas 
com troféus e medalhas, 
além do artilheiro e me
lhor goleiro.
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